
 

证券代码： 002140                      证券简称：东华科技 

东华工程科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2022-002 

投资者关系 

活动类别 

□ 特定对象调研        □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称 

及人员姓名 
投资者网上提问 

时间 2022 年 9 月 7 日 (周三) 下午 16:00~17:30 

地点 

公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net），

以网络远程的方式参加“2022 年安徽辖区上市公司投资者集体接

待日活动” 

上市公司接待 

人员姓名 

1.董事会秘书余伟胜 

2.证券事务代表孙政 

投资者关系 

活动主要内容 

介绍 

 

以下内容系投资者网上提问和公司回复情况： 

一、贵公司转型的业务有了吗？主要从那几个方面去转型？实

体业务在哪里？ 

回复：首先感谢你对本公司的关注！本公司坚守“新材料、新

能源、新环保”产业方向，着力推动新能源与传统化工的耦合，并

大力发展实业业务。实业业务目前主要包括污水处理、固危废处置

等环保设施运营和 PBAT可降解材料等高端化学品生产。谢谢！ 

二、谢谢余总，请看看 000811 冰轮环境，该公司与贵公司比

较接近，但有许多公私募基金进入，希望公司能多接触机构投资者，

也多搞些与股东之间的互动。与交易所交涉，把公司行业属性改一

下，建筑业估值太低，不利公司做大做强。 

回复：首先感谢你对本公司的关注和提出的建议！本公司将加

强投资者关系管理活动，保持与投资者的积极沟通，争取资本市场

的认同和支持。谢谢！ 

三、氢能源，盐湖提锂相关业务盈利如何？ 

回复：首先感谢你对本公司的关注！本公司所承接的盐湖提锂、

制氢等项目的毛利率与本公司工程项目的总体毛利率大体相近。同

时，本公司大力开展工程项目的精细化管理，推进项目降本增效工



 

作，以提升工程项目的盈利水平。谢谢！ 

四、有几家机构预测贵公司今年净利润增长近百分之五十，并

且明后年仍预期有较大增幅，这预测有依据吗？如果在此基础上，

还能转型升级，与新能源搞好技术耦合，前景无量。贵公司有在搞

股权激励吗？ 

回复：首先感谢你对本公司的关注！近年来，本公司净利润增

长率保持在 20%左右。今年 1-6 月份，本公司合同签达 84 亿元，

截至 6月底累计已签约未完工订单约 255亿元，为未来年度业绩的

稳定增长奠定了基础。本公司 2019 年度限制性股票激励计划正在

实施之中。谢谢！ 

五、请问公司未来在实业转型上的战略规划！以及未来实业在

公司中的比重！ 

回复：首先感谢你对本公司的关注！本公司坚持“实业化”战

略，坚守“新材料、新能源、新环保”产业方向，致力发展高端化

学品生产、环保设施运营等实业业务。计划到“十四五”期末，实

业实现的利润在公司利润总额中占比达到三分之一。谢谢！ 

六、公司对陕煤榆林投建碳中和产业园已经落实了吧。其他正

在把握的新能源转型机会有眉目了吗？ 

回复：首先感谢你对本公司的关注！本公司通过增资榆东科技，

参与投资的“陕煤集团榆林化学玉门新能源可降解材料碳中和产

业园项目”正在推进之中。本公司坚持绿色发展理念，大力推进新

能源与传统化工项目的耦合，并成立专门技术和营销团队，切实把

握新能源转型机会，拓展新能源与化工耦合业务市场。 

谢谢！ 

七、请公司目前有哪些的实业项目？ 

回复：首先感谢你对本公司的关注！本公司业已形成“工程+

实业”的业务格局。实业项目将坚守“新材料、新能源、新环保”

产业方向，目前主要包括污水处理、固危废处置等环保设施运营和

PBAT可降解材料等高端化学品生产。谢谢！ 

八、请介绍下公司在行业中所处的地位。 

回复：首先感谢你对本公司的关注！本公司源自于原化工部所

属大型设计单位，拥有近 60 年的发展历史。本公司拥有工程设计

综合甲级资质，连年进入中国勘察设计百强和工程总承包百强行

列，累计完成化工、环境治理、基础设施等多个领域大中型工程项

目 2000 多项，共获得国家科技进步奖、优秀设计奖等省部级奖项

300多项，在新型煤气化、乙二醇、碳酸锂、磷酸铁、碳酸二甲酯、

蓄能储热以及工业污水处理、土壤修复等细分产品上处于国内先进



 

水平，拥有较高的市场份额和较强的市场竞争力。谢谢！ 

九、疫情是否对公司有影响？如何应对这种影响? 

回复：首先感谢你对本公司的关注！新冠疫情对本公司海外市

场营销以及部分项目执行等产生了一定影响。在海外营销方面，公

司将研判相关国家疫情控制节奏以及宏观政策空间等基本情况，优

化国外经营区域布局，寻求重点国别和重点产品的市场机会，同时

紧盯外资内投、内资外投等业务市场，推动海外市场营销工作。本

公司始终坚持国家疫情防控总方针，严格落实各级防疫要求，动态

及时调整防疫措施。在全力抓好疫情常态化防控的基础上，本公司

正在开展“百日会战”等工作，确保完成年度各项工作和各项指

标，应对和化解疫情带来的不利影响。谢谢！ 

十、请问，对于陕西煤业的非公开发行，已经公告一年了，为

什么还未落地，现在歇会是在审核中还是仍处于补充材料阶段？ 

回复：首先感谢你对本公司的关注！目前，本公司非公开发行

事项处于中国证监会审核之中。在 2022 年半年报发布后，本公司

及时对中国证监会审核反馈意见回复的相关内容予以更新和补充，

并于 2022年 9月 8日进行披露，敬请关注！同时本公司将根据《信

息披露管理办法》等规定，规范披露非公开发行以及引战工作的进

展情况。谢谢！ 

十一、陕煤入驻啥时候落地？ 

回复：首先感谢你对本公司的关注！本公司计划通过实施非公

开发行，引入陕煤集团作为战略投资者。目前，本公司非公开发行

事项处于中国证监会审核之中。本公司将根据《信息披露管理办法》

等规定，规范披露非公开发行以及引战工作的进展情况。 

谢谢！ 

十二、为什么增发还不上会？ 

回复：首先感谢你对本公司的关注！本公司非公开发行事项目

前处于中国证监会审核之中。本公司将根据《信息披露管理办法》

等规定，规范披露非公开发行工作的进展情况。谢谢! 

交流结束。 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2022年 9 月 7日 

 


